



„fast jeden Abend mache ich eine neue Auflage des Tableau, wo immer leicht nachzuhelfen ist. Bei der Einformigkeit des Messungsgeschäfts gibt dies immer eine angenehme Unterhaltung; man sieht daran auch immer gleich, ob etwas Zweifelhaftes eingeschlichen ist, was noch wünschenswert bleibt usw. Ich empfehle Ihnen diesen Modus zur Nachahmung. Schwerlich werden Sie je wieder direct eliminiren, wenigstens nicht, wenn Sie mehr als zwei Unbekannte haben. Das indirecte Verfahren läßt sich halb im Schlafe ausführen oder man kann während desselben an andere Dinge denken.“

C. F. GAUSS in [2]